

Mädchen zwischen zwei Welten

Autorin Ruhsar Aydogan zu Gast bei der Auftaktveranstaltung des Lese-Clubs

BÄCKNANG (pm). Nach der erfolgreichen Auftaktveranstaltung mit rund 60 Teilnehmern in der Stadtbücherei Backnang startet der Lese-Club von nun an in der eigens zu diesem Zweck neu eingerichteten Lesecke mit Wohlfühlatmosphäre in den Räumlichkeiten der Eyüp Sultan Ditiß Moschee. Zu Beginn des Projekts las als besonderer Gast die Autorin und Schauspielerinnen Ruhsar Aydogan aus ihrem Buch „Das Radio mit dem Fenster“. Es behandelt die Geschichte eines Mädchens, das zwischen zwei Welten, dem schwäbischen Bietigheim und dem Ursprungsland Türkei, aufwächst. Darüber hinaus begeisterte die Autorin das Publikum mit einer kurzen Schauspielerleinlage, in der sie, durch Verwendung der Symbole

rationsfonds, die Stadt Backnang und die Bürgerstiftung Backnang, deren Vorsitzender Dr. Michael Schwarzer anlässlich der Auftaktveranstaltung unterstrich, es gehe der Stiftung darum, sich für alle in Backnang lebenden Menschen und deren Zusammenleben einzusetzen, unabhängig von deren Alter, Herkunft, Religion oder Geschlecht. Neben vielen anderen Aufgabenbereichen sei es Stiftungszweck, zum einen Hilfe bei der Erziehung und Bildung junger Menschen zu leisten und zum anderen das Zusammenleben unterschiedlicher Nationen und Kulturen zu fördern. Dabei bezeichnete er die Welt des eigenständigen Lesens als eine „höchst fruchtbare Methode, sich im Leben zu rechtzufinden“.

des Kopftuchs und des Hutes, den falsch verstandenen Zwang zur Anpassung aus Freude und Respekt den Freunden gegenüber veranschaulichte und dabei die Frage nach Assimilation und Selbstzweifel des Fremdseins stellte. Abschließend verwies sie auf die breite Angebotspalette im Bereich der Integration in Backnang und appellierte an die zumeist weiblichen Zuhörer, diese auch zu nutzen und am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen. Im Anschluss an die Lesung verwöhnten die Damen des Moscheevereins die Anwesenden mit einem köstlichen Büfett. Hinter dem Lese-Club steht ein Projekt des Kreisjugendrings zur Leseförderung von Kindern und Jugendlichen. Es wird unterstützt durch den Europäischen Integ-

Der Lese-Club richtet sich an Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 14 Jahren. Im Rahmen des wöchentlichen Gruppenangebots lesen die Kinder mit ihren ehrenamtlichen Lesepaten in kleinen Gruppen Sachbücher, Kurzgeschichten oder Romane und entdecken diese spielerisch, um im Anschluss lebhaft über die neu entdeckte Literatur zu diskutieren.

Gesucht werden noch weitere motivierte und engagierte Lesepaten, die Spaß am Umgang mit Kindern haben und gerne die Jüngeren für die faszinierende Welt der Literatur begeistern möchten. Nähere Infos erteilt der Kreisjugendring Rems-Murr, Selin Sebahat Kaya, unter der Telefonnummer 07151/502906-81 oder Mail an sebahat.kaya@jugendarbeit-rm.de.